



**AVIS DE PROMULGATION ET ENTRÉE EN  
VIGUEUR – RÈGLEMENT N° 780-30**

**AVIS PUBLIC** est, par les présentes, donné que, lors de la séance ordinaire du 13 mai 2025, le conseil municipal a adopté le **Règlement n° 780-30 modifiant le Règlement de zonage et de plans d'implantation et d'intégration architecturale n° 780, tel qu'amendé**, de façon à modifier le nombre d'étages autorisé pour les bâtiments de type multifamilial isolé et jumelé dans la zone C3-01.

Ce règlement a été approuvé par le conseil de la Municipalité régionale de comté de Vaudreuil-Soulanges par la résolution n° 25-06-18-14, lors de sa séance ordinaire du 18 juin 2025, et le certificat de conformité pour ce règlement a été délivré le 23 juin 2025.

Ce règlement entre en vigueur conformément à la Loi.

Toute personne peut consulter ce règlement sur le site web de la Ville au [www.villepincourt.qc.ca](http://www.villepincourt.qc.ca) ou en obtenir copie au bureau du Greffe situé au 919, chemin Duhamel à Pincourt, durant les heures d'affaires.

DONNÉ À PINCOURT, ce 25 juin 2025.

**NOTICE OF PROMULGATION AND ENTRY  
INTO FORCE - BY-LAW NO 780-30**

**PUBLIC NOTICE** is hereby given that, at the regular meeting of March 11, 2025, the municipal council adopted **By-law No. 780-30 amending Zoning and Site Plans and Architectural Integration By-law No. 780, as amended**, so as to modify the number of floors authorized for detached and semi-detached multi-family buildings in zone C3-01.

This by-law was approved by the council of the Regional County Municipality of Vaudreuil-Soulanges by resolution no. 25-06-18-14, at its regular meeting of June 18, 2025, and the certificate of conformity for this by-law was issued on June 23, 2025.

This By-law comes into force in accordance with the Act.

Anyone may consult this By-law on the Town's website [www.villepincourt.qc.ca](http://www.villepincourt.qc.ca) or obtain a copy at the office of the Town Clerk located at 919 chemin Duhamel in Pincourt, during business hours.

GIVEN in Pincourt, this June 25, 2025.

**M<sup>e</sup> Charlotte Gagné, DGA  
Greffière / Town Clerk**